

# KIM

## Polsek Ciputat Timur Pantau Program Pemberian Makan Bergizi Gratis di SDN 02 Cempaka Putih

Suhendi - [TANGSEL.KIM.WEB.ID](http://TANGSEL.KIM.WEB.ID)

Feb 10, 2025 - 20:20



TANGSEL – Polsek Ciputat Timur melaksanakan pemantauan program Pemberian Makan Bergizi (MBG) Gratis untuk anak sekolah yang diselenggarakan oleh pemerintah di wilayah Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Senin (10/2/2025).

Kegiatan ini berlangsung di SDN 02 Cempaka Putih RT 04/RW 05 dengan pengawasan langsung dari Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, SH, MH, serta jajaran kepolisian setempat. Program ini bertujuan untuk memastikan anak-anak sekolah mendapatkan asupan gizi yang cukup guna mendukung kesehatan dan kecerdasan mereka.

Pada hari tersebut, menu MBG yang disajikan mencakup nasi putih, ayam dan tahu kecap, cah labu jagung, serta buah semangka. Program ini menyoasar sebanyak 2.825 siswa dari sembilan sekolah penerima manfaat, yaitu:

TK Islam Melati – 52 siswa

TPA Baitul Ma'mur – 110 siswa

SDN Cempaka Putih 01 – 420 siswa

SDN Cempaka Putih 02 – 529 siswa

SDN Cempaka Putih 03 – 383 siswa

MI Jamiatul Khair – 354 siswa

SMPN 17 Muhammadiyah – 99 siswa

SMA 2 Mei – 181 siswa

SMA Triguna Utama – 697 siswa

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, SH, MH, menyampaikan bahwa program ini sangat bermanfaat bagi anak-anak sekolah, terutama dalam memenuhi kebutuhan gizi harian mereka. Selain itu, pihak kepolisian turut serta dalam pengawasan guna memastikan kelancaran pelaksanaan serta kenyamanan para siswa dalam menikmati hidangan yang disediakan.

“Dengan adanya pemantauan ini, kami memastikan bahwa program Pemberian Makan Bergizi Gratis berjalan dengan baik dan tepat sasaran. Harapannya, anak-anak mendapatkan asupan gizi yang cukup untuk mendukung pertumbuhan dan aktivitas belajar mereka,” ujar Kompol Bambang Askar Sodik.

Program ini diharapkan dapat terus berlanjut sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesejahteraan anak-anak sekolah, terutama dalam aspek kesehatan dan pendidikan. Dengan dukungan dari berbagai pihak, program MBG ini dapat menjadi salah satu solusi dalam mencegah masalah gizi pada anak-anak usia sekolah. (Hendi)